

Dorfplatzgestaltung Terfens schreitet voran

Der Dorfplatz in Terfens wird derzeit neu gestaltet. Auch ein neuer Brunnen wird den Platz zieren.

TERFENS. Am Tag der konstituierenden Sitzung des neuen Terfner Gemeinderates mit dem neuen Bürgermeister sind auch gleich die Bagger im Dorfzentrum aufgefahren. Der letzte Bauabschnitt der Landesstraße in Terfens wird dort gerade saniert und erneuert. In diesem Zug wird auch der Dorfplatz neu gestaltet. Das Dorfkaffee bekommt eine größere Terrasse und unter dem Fahrbahnbelag werden Energieleitungen, Lichtwellenleiter und Wasserleitun-



Noch herrscht Baustellentätigkeit am Dorfplatz. Bis zum Bataillonsschützenfest soll alles erledigt sein, erklärt Bgm. Florian Gartlacher. Foto: Walpoth

gen erneuert und ergänzt. Der neue Brunnen ist bereits vor Ort und wartet auf die richtige Positionierung zwischen zwei Parkbänken und dem Grünbereich. Die Oberfläche der Fahrbahn wird in einem rötlichen Ton gestaltet werden.

„Durch die sehr gute Zusammenarbeit der beteiligten

Mitarbeiter des Landes Tirol, der Gemeinde Terfens und des ausführenden Unternehmens ist die Baustelle dem Zeitplan leicht voraus. Auf jeden Fall soll die gesamte Baustelle bis zum Bataillonsschützenfest Anfang Juli fertiggestellt sein“, so Neobürgermeister Florian Gartlacher. (dw)